

SORTIE TOURISTIQUE A SANCERRE 30 SEPTEMBRE 2022

Pour faire suite à notre assemblée générale à Bourges le 29 septembre, une visite touristique à Sancerre était organisée.

Nous nous sommes retrouvés à 66 dans deux cars au départ de chaque hôtel le 30 septembre au matin.

Après une petite heure de route nous arrivâmes sur la colline de Sancerre avec un magnifique soleil, au-dessus d'une mer de bouillard dans le fond de la vallée : vision féérique!



Deux groupes furent formés :

un avec une guide très intéressante pour la visite guidée du village de Sancerre, visite des lieux et histoire locale,

un deuxième groupe à la « maison des Sancerre » pour explications viticoles sur la région et son terroir très diversifié, projection de film en 3D et jardin botanique...

Les groupes furent ensuite intervertis pour que chacun bénéficie de toutes les infos. La visite à la Maison des Sancerre se termina évidemment par une dégustation de Sancerre (blanc).

Les cars nous conduisirent ensuite pour le déjeuner de midi au restaurant « Le Bord de Loire » à Saint Satur, à côté de Sancerre.

Nous n'avons pu déterminer ce qui était le mieux : la vue exceptionnelle sur la Loire, ou le menu de spécialités locales apprécié de tous ?

Après cette magnifique pause gustative, le premier groupe se dirigea vers la cave d'un viticulteur réputé du vin de Sancerre à Thauvenay : vins « Les Celliers de la Pauline » (Eric LOUIS) : visite de la cave, explications sur la vinification du vin blanc et des vins rouge et rosé, puis dégustation.

A la fin de la visite, le coffre du car était rempli de nombreux cartons de vin à boire avec modération!

Le deuxième groupe se dirigea vers la visite de la chèvrerie, et l'élevage de chèvres pour fabriquer les fameux « crottins de Chavignol » avec le lait produit sur l'exploitation,

Une exploitation moderne et exemplaire qui incite à savourer les produits du terroir : ce qui fut fait par le passage à la phase dégustation et la visite de la boutique. Il fallut rouvrir le coffre du car.....

Les groupes furent ensuite intervertis pour que les dégustations profitent à tous.

Après cette journée bien remplie, les deux cars nous ramenèrent vers Bourges, où un diner fur pris en commun à l'hôtel de Bourbon, pour ceux d'entre nous qui avaient prévu de rester pour la soirée.

Soleil, découverte du patrimoine, dégustations fameuses et bonne ambiance : que demander de plus ?

PS: les photos sont disponibles en allant sur le <u>site</u> Réussir Sénior dans la rubrique Congrès et Assemblées-AG Bourges 2022- puis

AG 2022 et Visite

Pour accéder aux photos de l'A.G. et de la soirée : Cliquez loi

Pour accéder aux photos de la visite de Sancerre : Cliquez loi

Sancerre : Cliquez loi

Bernard BROSSARD

Visite Sancerre 221011 Le 11/10/22 Page 1/1